

『一一七億の汗と涙 運動会特集~

27日(土)に行われた運動会。 のスローガンのもと、5月 児童の感想を紹介します。 輝く力を見せようぜ!』

【一番楽しかったこと】 年 吉増

ひきました。まけちゃった ひきです。ちからいっぱい けど、とてもたのしかった たのしかったのは、 つな 朔き

かごにたまがはいって、 です。たくさんなげました。 れしかったです。 たまいれがたのしかった 年 渡^{たたなべ} 琴さ 音^とね

> 楽しかったです。 なをいっぱいひきました。 みんなときょう力して、つ 番こころにのこったこと ぼくが、うんどうかいで おたすけつなひきです。 年 土っ_ちを あ 蒸 お い



特別種目「お助けつなひき」

はしりきりました。 さいごまであきらめずに、 ぐるのをがんばりました。 かったです。ハードルをく つきょうそうが、一番楽し わたしは、しょうがいぶ <u>一</u>年

【友達との関わり】

せておどりました。みんな いっしょにダンスをやりま におどることができました。 した。前前前世の曲に合わ 生けんめいに練習し上手 うん動会では、四年生と 奏な夢め

て一等をとることができま

は今年の運動会で初め

目標だったのでとてもうれ

ゴールテープを切ることが した。種目は天国と地獄。

時間たくさん練習し本番の 年もダンスをがんばります。 とがうれしかったです。来 ダンスをせいこうさせたこ 運動会で、友だちみんなで 前前前世ダンスを体育の

四年 川島 大智(一人一人が輝くスター☆)

気持ちよく走れました。 をあげたので一位になれま いっしゅんだめだなと思い ぼくだけ白に行ったので、 やりました。スタートの時 ました。だけど先生全員白 した。応援も聞こえたので 四年生は、天国と地獄を

わたしが最後の運動会で

始

高学年ダンス「Tonight2017」

う戦しました。友達と協力 もきれいに決まってうれ! たです。ダンスのウェーブ 城、扇など、様々な技にちよ 組体操をしました。倒立、 して成功できたのでよかっ ぼくは、今年の運動会で

しかったです。 等を目指してがんばりた また来年も

りたいです。

ので、今まで以上にがんば

かったです。来年は最後な

【うれしかったこと】

中学年ダンス「前前前世」

そは、ゆう勝できるように がんばります。 も悔いのない走りができた のでよかったです。来年こ かったです。選抜リレーで たことが、とてもうれし 大きな声で全力で応援でき 小の子ども達が一体となり 応援団をやりました。 野木 今年の運動会で、



児童会種目 シーのファイヤーボール」

【最後の運動会】

おんぶしました。 最後楽し 童会種目『ヨッシーのファ 六年 船橋 小さくできてよかったです。 せることができました。児 イヤーボール』で一年生を ト級生や保護者を並ばせま した。失敗せずに、ならば ぼくは小学校最後の運動 招集係をしました。 小さなみ

グに注意しました。

声で言うことをがんばりま 会では、はきはきと大きな 司会などをやりました。司 めの合図と終わりの合図 です。合図・進行係で、 がんばったことは、係活動

した。合図では、タイミン